



Pressemitteilung

Nachhaltigkeit und soziales Engagement: Martina Englhardt-Kopf besucht kreative Taschenproduktion in Stulln

Berlin, 18. Dezember 2024.

Die CSU-Bundestagsabgeordnete Martina Englhardt-Kopf besuchte kürzlich Ingrid Karl in Stulln, um sich von einem beeindruckenden Upcycling-Projekt zu überzeugen. Seit 2018 fertigt Ingrid Karl farbenfrohe Einkaufstaschen aus gebrauchten Kaffeeverpackungen an.

Die gelernte Schneiderin näht die stabilen Unikate im Obergeschoss ihres Zuhauses. Für jede Tasche werden durchschnittlich acht Kaffeeverpackungen benötigt. Die Taschen werden für 15 Euro verkauft, wobei der gesamte Erlös für wohltätige Zwecke gespendet wird.

"Ich bin Ingrid Karl für ihre mühevollen Arbeit, den Nachhaltigkeitsgedanken und das großartige Engagement für den guten Zweck sehr dankbar. Die große Leidenschaft, die hinter dieser Idee steckt, ist wirklich etwas Besonderes", lobte Englhardt-Kopf das Projekt. Die Bundestagsabgeordnete zeigte sich von den praktischen und schönen Taschen begeistert und erwarb gerne eine größere Stückzahl, um diese Aktion tatkräftig zu unterstützen.

"Sie sind perfekt - praktisch und schön zugleich!", so Englhardt-Kopf. Das Projekt verbindet auf vorbildliche Weise Nachhaltigkeit, Kreativität und soziales Engagement. Ingrid Karl ist stets auf der Suche nach weiteren Kaffeeverpackungen, um ihre einzigartigen Taschen herzustellen.